Anuncian en Iraq inminente derrota de los terroristas en ese país árabe



Bagdad, 29 jun (RHC) El Ejército de Iraq anunció que expulsará al grupo terrorista autodenominado Estado Islámico de su último gran bastión urbano en el país.

Tomaron las fuerzas iraquíes la Mezquita Al Nurí, volada hace unos días por los extremistas, en medio de la ofensiva gubernamental lanzada el pasado año para reconquistar la ciudad de Mosúl.

Las tropas del gobierno controlan 50 por ciento de la llamada ciudad vieja, y esperan informar pronto la liberación y su triunfo, tres años después de ser ocupada por los fundamentalistas.

El Ejército y fuerzas policiales de Iraq recapturaron las ruinas de la Gran Mezquita Al-Nuri, en el casco antiguo de la ciudad de Mosul, que el Estado Islámico (EI) dinamitó junto al emblemático minarete encorvado Al-Hadba.

Un comunicado de la Célula de Prensa de Guerra del Ministerio de Defensa valoró de "victoria simbólica" la reconquista por las Fuerzas Armadas del lugar desde el cual el líder del El, Abu Bakr Al-Baghdadi, proclamó el califato islámico de Iraq y Siria en junio de 2014.

Ese hecho, indicó la fuente, inyecta optimismo a las fuerzas regulares que ya cumplieron ocho meses de intensa ofensiva militar para liberar la segunda ciudad de Iraq y la principal de la provincia norte de Nínive, que también fungió como capital de facto del autoproclamado califato en este país.

Ante el avance de las tropas gubernamentales, los hombres del DAESH, acrónimo árabe de EI, hicieron explotar el 21 de junio la mezquita medieval y el imponente minarete cuyo nombre (Al-Hadba) significa "jorobado" en árabe y era uno de los principales atractivos de la urbe.

El izado de la bandera iraquí en lo que queda de la Gran Mezquita Al-Nuri, situada en la Ciudad Vieja de Mosul, ocurrió un día después de que el Ejército recapturó los barrios de Al-Sadeh y Al-Ahmadiya, en el mismo distrito antiguo, refirieron reportes de la televisión estatal.

Los efectivos militares, que lanzan las operaciones conjuntamente con el Servicio Antiterrorista (CTS) y la Policía Federal, peinaron ayer los dos vecindarios para localizar a terroristas del DAESH escondidos en casas en las que colocaron potentes bombas para presuntamente inmolarse antes de rendirse.

El canal Al-Arabiya reportó, a su vez, que el Comando de Operaciones Conjuntas de Iraq reconoció que el El aún controla la mitad de la Ciudad Vieja, pero concentrado básicamente en los barrios Al-Sarjkhana y Al-Meedan.

Los terroristas utilizan las estrechas calles y pasajes de la ciudad para erigir barricadas u obstáculos explosivos y mantener a raya a las fuerzas gubernamentales que iniciaron el 19 de febrero la fase de emancipación del lado oeste de la ciudad dividida en dos por el río Tigris.

Al-Sarjkhana y Al-Meedan están actualmente bloqueadas por completo y se prevé un asalto inminente de las tropas terrestres como parte de la ofensiva final para liberar todo Mosul, con el apoyo de la aviación iraquí y de la coalición internacional que lidera Estados Unidos.

Aviones iraquíes destruyeron las defensas de los yihadistas y mataron a decenas de ellos cuando intentaban trasladar armas y municiones a bordo de motocicletas por las callejuelas de la ciudad, mientras la Célula de Prensa de Guerra confirmó que ayer abortaron una importante acción del EI.

Un grupo de cinco terroristas intentó infiltrarse desde la Ciudad Vieja en la parte oriental de Mosul nadando a través del Tigris y cargando armas en un envoltorio impermeable de hule.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134171-anuncian-en-iraq-inminente-derrota-de-los-terroristas-en-ese-pais-arabe



Radio Habana Cuba